

Raymond Pierre-Eugène maître-joueur



Les gagnants tous heureux

96.29.08.96.

Dimanche par un temps idéal, les pétanqueurs Ussonnais se sont rencontrés sur le terrain. Motif : le concours du Maître Joueur. C'est de haute lutte que Raymond Pierre-Eugène est devenu Maître Joueur, en battant en finale son président Alain Jadault, lui-même tout heureux du succès de cette journée et fier des ses troupes car l'équipe David-Arlot vient de gagner la magnifique coupe cantonale disputé à Gençay. Ses hommes sont en super forme, il

signale que Gégène a gagné la coupe des présidents départemental. Il devient l'homme des grandes occasions et il a l'œil. Une fameuse journée pleine d'humour.